

片中だより 12月

発行·編集:吹田市立片山中学校 令和6年(2024年)||月28日 発行

~自ら学び 自ら考え 自らつながる片中生の育成を目指して~

〒565-0835 大阪府吹田市竹谷町35-I TEL:06-6387-I04I http://www2.suita.ed.jp/school/jhs/06-katayama

人権週間に寄せて

校長

急に朝晩の冷え込みを体感する日が増えてきました。夏の暑さを残した今年の暖かい秋とは一転して、季節は足早に冬へ冬へと前進しています。片中では、先週、期末テストを終え、2学期もいよいよ終盤にさしかかってきました。年末を控え、振り返る時期です。2学期末は、個人懇談も予定されています。反省すべきところは反省し、次の大きなステップにするために、3学期に向けて、今、何を頑張るのかを決めることができるといいですね。2024年もあと1か月余り。素晴らしい年を迎えるために、1日1日大切に過ごしていきましょう。

さて、12月4日から世界人権週間が始まります。これは、昭和23年(1948年)12月10日、国際連合総会において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されたことから始まりました。日本では、人権デーを最終日とする1週間(12月4日から12月10日)を「人権週間」と定め、全国的に人権啓発活動を強化して行っています。

片中でも、人権意識を高める取組みを実施しています。先日、人権週間に先駆けて『人権講演会』を実施しました。今でも社会問題となる偏見や差別について、片中みんなで考える時間を共有しました。これらの問題解決には、私たち一人一人が、「誰か」のことではなく、自分のこととして捉えることが大切です。お互いの人権を尊重し合うことの大切さについて、認識を深めていってほしいと思います。

生徒会では、『人権標語』を募集し、一人一人にとっての「人権」とは何か、また、その大切さについて考え、学校生活において「人権を守る」にはどうすればいいかを考える機会を作ってくれています。素晴らしい片中の人権標語が選ばれることを期待しています。一人一人の人権が尊重される、そんな片中をぜひ、みんなで作っていきましょう。

~ 学校の様子 ~



人権講演会

11月8日、大和大学 上本 雅也 教授をお招きし、人権講演会を実施しました。 偏見や差別のない社会にするために、片中みんなで、考える時間を共有しました。 上本先生、お忙しい中、ご講演いただきありがとうございました。

生徒会 退任式・着任式

11月11日、前期生徒会の退任式、および、後期生徒会の着任式が行われました。片中生徒会執行部が、いよいよ、3年生から2年生へバトンが引き継がれました。また、11月25日には生徒総会が行われました。皆さんの生徒会です。学校生活を楽しいものとするために、片中生一人一人が、自覚をもって参加してください。みんなで片中をもっといい学校にしていきましょう。





AED 講習会

吹田市消防署の方に講師に来ていただき、2年生が救命救急の講習を受講しました。AED の必要性を学び、自分たちにも救える命があることを学びました。

第2回 進路説明会

11月20日、第2回進路説明会を実施しました。公立高等 学校のオンライン出願の初年度となりますので、2部制



で実施しました。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。

~ お知らせ ~

個人懇談が始まります。



12月16~23日に個人懇談を実施します。3 年生は進路懇談となります。お忙しいとは存じますが、ご協力のほどよろしくお願いします。なお、懇談中は、午前中の授業となります。

古布の回収にご協力ください

子どもたちが使用する乾式トイレの清掃等に使う古布を回収しています。サイズはこちらで使用しやすいようにカットします。使い古したタオル・

Tシャツなど、ご家庭にありましたら、ぜひ 職員玄関にある回収箱に入れてください。


